

KATA PENGANTAR

Segala puji hanya milik dan untuk Allah swt rabbul izzati yang telah menggerakkan hati Penulis untuk menyelesaikan studi dan penelitian ini sehingga menjadi karya akhir pada Program Pasacasarjana Program Magister Manajemen Universitas Mercu Buana (UMB) Jakarta.

Penelitian ini untuk mengetahui faktor-faktor apa yang mempengaruhi masyarakat dalam menabung di bank, bagaimana sikap masyarakat tentang faktor-faktor itu serta mengetahui bagaimana minat masyarakat khususnya mahasiswa dan dosen UIN Jakarta menabung di Bank Muamalat dibandingkan menabung di bank konvensional.

Dalam menyelesaikan studi dan penelitian ini, banyak kendala dan tantangan yang ditemui. Penulis sadar bahwa tidak sedikit yang berjasa membantu baik material maupun non material termasuk do'a. Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tak terhingga kepada :

1. Direktur Pascasarjana UMB Ir. Dana Santoso, M.Eng, Sc., Ph.D. dan mantan Direktur Pasacsarjana Program Magister Manajemen UMB Prof. Dr. Laode M. Kamaluddin, M.Eng., M.Sc.
2. Ketua Progam Studi Magister Manajemen UMB Dr. Ir. Mustika S. Purwanegara, M.Sc. yang juga merangkap Pembimbing Tesis. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dengan teliti, sabar dan brilian serta

senantiasa memberikan motivasi yang tinggi untuk menyelesaikan Karya Akhir.

3. Staf Pengajar yang sudi membagi ilmu dan Staf Administrasi Program MM UMB Kampus Menteng yang selalu memberikan pelayanan terbaik sejak perkuliahan hingga ujian sidang.
4. Direktur, Pengajar dan Staf Muamalat Institute yang telah membantu memberikan arahan, data-data dan pelayanan perpustakaan. Juga Dra. Tati Hartimah, MA dan rekan-rekan BEM UIN Jakarta yang telah membantu distribusi kuesioner.
5. Rekan-rekan di KAHMI Center yang banyak membantu terutama Sdri Yati yang selalu mendampingi Penulis dalam pengetikan naskah, juga Sdri Mahmudah yang banyak membantu tugas-tugas kantor yang sangat padat sehingga memberi kesempatan penulis untuk membagi waktu menyelesaikan tugas karya akhir.
6. Adik-adik yang selalu memberi dukungan, teristimewa Syamsir, Rohilah, Maftuhah. Juga adinda Vika, Nesha dan Fitria bersama Bunda Savitri. Selain itu, tak lupa isteriku tercinta Eka Julaiha MA yang selalu disibukkan mengasuh si kecil Muhammad Arya Maulana, tetapi tetap sabar, setia dan memberikan dukungan moral yang luar biasa kepada Penulis untuk menyelesaikan studi.

Karya ini disadari masih banyak kekurangan baik dari substansi maupun metode penelitian. Harapan Penulis, kiranya karya akhir ini dapat

bermanfaat untuk penelitian-penelitian selanjutnya. Semoga Allah swt senantiasanya melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita sekalian.

Wabillahaufiq wal hidayah.

Jakarta, November 2006

Penulis